

GO.WEB.ID

**Direktur Utama PT Semen Tonasa: Perayaan
Natal Tahun 2023 Momentum Bagi Karyawan
dan Karyawati Umat Kristiani Semen Tonasa
Terus Tebar Kebaikan dan Kobarkan
Semangat Baru**

HermanDjide - PANGKEP.GO.WEB.ID

Dec 30, 2023 - 19:24



PANGKEP- Direktur Utama PT Semen Tonasa, Asruddin, saat didaulat membawakan sambutan pada acara Peringatan Natal yang berlangsung di Auditorium Kantor Pusat PT Semen Tonasa, Rabu (28/12/23) malam.

Perayaan Natal tahun 2023 menjadi momentum bagi karyawan dan karyawati umat Kristiani Semen Tonasa, untuk terus menebar kebaikan dan mengobarkan semangat baru dalam menyongsong tahun 2024 yang lebih baik.

Lebih lanjut disampaikan Asruddin, di tengah kesibukan aktivitas pekerjaan sehari-hari, kegiatan ini diharapkan dapat menjadi momen untuk bersatu mempererat tali silaturahmi dan menghargai keragaman yang ada di antara karyawan serta karyawati Semen Tonasa. Asruddin pun mengajak para umat Kristiani Semen Tonasa, agar memanfaatkan momen ini untuk bersyukur atas segala pencapaian perusahaan, serta berbagi kebahagiaan dengan sesama. Ia berpesan, di tengah-tengah berbagai peluang dan tantangan yang sedang dihadapi oleh perusahaan, agar umat Kristiani Semen Tonasa dapat berkomitmen untuk menjalani nilai-nilai cinta, pengorbanan, dan harapan, dalam setiap tindakan dan keputusan yang dijalankan.

Sementara itu, Ketua Pembinaan Mental Spritual Kristen (PMSK) Semen Tonasa, Leonard Silitonga, dalam laporannya menyampaikan ucapan terima kasih kepada manajemen PT Semen Tonasa yang sempat hadir pada perayaan natal kali ini. "Kita bangga menjadi bagian dari perusahaan ini. Melirik data bahwa kinerja perusahaan menunjukkan kinerja positif dan bertumbuh dibanding tahun sebelumnya, maka saya mengajak kita semua untuk terus mendoakan perusahaan yang kita cintai ini, agar perusahaan ini penuh berkat dari Tuhan. Sehingga perusahaan yang kita cintai ini mampu tetap sustain dan mampu menjawab segala tantangan-tantangan yang ada." urainya.

Ia juga berpesan, agar seluruh karyawan dan karyawati, khususnya warga PMSK Semen Tonasa, untuk memegang teguh amanah kepercayaan yang diberikan oleh perusahaan, serta terus mengembangkan kapabilitas dengan menunjukkan sikap saling peduli dan saling menghargai perbedaan, mengutamakan dan menjaga nama baik perusahaan, serta terus membangun kerja sama yang sinergis.

Perayaan Natal tahun 2023 PT Semen Tonasa kali ini mengambil tema "Kemuliaan Bagi Allah dan Damai Sejahtera di Bumi", dengan subtema "Damai Sejahtera Natal Menkuatkan Semangat Kita Untuk Berdaya Saing Melalui Inovasi Berkelanjutan". (Sabri / Herman Djide)